

# *Le Président Fernández plaide pour une Argentine où tous s'épanouissent*

---



Buenos Aires, 22 septembre (RHC) Le président Alberto Fernández a plaidé aujourd'hui pour une Argentine où chacun puisse s'épanouir et il a réaffirmé que son gouvernement travaillera inlassablement pour mettre en valeur l'éducation et la santé publique.

Le chef d'état a présidé l'inauguration de la Faculté des sciences médicales de l'Université nationale de la localité de Buenos Aires de José C. Paz, qui cherche à répondre à la nécessité d'une institution permettant de former des médecins dans ce territoire.

Dans son discours, Fernández a rappelé qu'au fil des ans de nombreux Argentins ont dû se déplacer de leur lieu de naissance vers d'autres zones parce qu'il n'y avait pas d'universités dans leur localité et il a insisté sur la nécessité de construire des institutions à proximité afin que tous puissent étudier et s'épanouir.

Ce que nous inaugurons aujourd'hui est une faculté, pas un bâtiment. Une Faculté qui sera plus proche des gens, où beaucoup peuvent même venir à pied, a souligné le dirigeant, qui a qualifié de privilège de pouvoir inaugurer un centre comme celui-ci après le revers électoral des primaires du 12 septembre.

À cet égard, il a relevé que le résultat des élections a fait mal, mais il a appelé à faire mémoire car alors qu'en 2019 d'autres ont perdu les élections (en référence à l'alliance d'opposition Ensemble pour le Changement), le lendemain ils ont fermé les ministères de la Santé, de travail, de science et de technique.

Ils ne savent pas la joie que j'ai, après avoir perdu les élections, de venir maintenir sur pied l'éducation publique et que dans cette Faculté le pays puisse continuer à diplômé des médecins pour que notre santé aille de l'avant, a-t-il ajouté.

Le gouvernant a souligné la nécessité de parvenir au développement avec des entrepreneurs engagés, qui ne spéculent pas et investissent dans la production, dans des usines qui créent des emplois et permettent aux Argentins de retrouver le travail et la dignité, et il a ajouté que l'Etat ne peut être absent de tout cela, au contraire, il doit le planifier et le promouvoir.

D'autre part, il a déclaré qu'en décembre 2019, il est arrivé avec la vice-présidente Cristina Fernández avec un devoir et que ce devoir sera rempli.

'Nous allons mettre sur pied l'Argentine, travailler inlassablement pour que la dette extérieure maudite dont nous avons hérité qui nous oblige à payer l'année prochaine 19 milliards de dollars, n'empêche pas la croissance du pays. Nous allons travailler pour la dignité, pour la croissance', a-t-il conclu.

La nouvelle maison de hautes études est conçue pour accueillir environ 21.600 élèves et son rez-de-chaussée abrite 94 grandes salles de classe. En plus de sept laboratoires, il possède un auditorium pouvant accueillir 500 personnes et des secteurs de troisième cycle et de recherche, et de coordination médicale.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/271239-le-president-fernandez-plaide-pour-une-argentine-ou-tous-sepanouissent>



**Radio Habana Cuba**